

Der Zusammenschluss unserer Kirchengemeinden Steinfurth

Wisselsheim



Bereits im November 2019 wurde der Zusammenschluss der beiden Kirchengemeinden Steinfurth und Wisselsheim zum 01. Januar 2021 von beiden Kirchenvorständen beschlossen.

Im Jahr 2020 haben bereits mehrere gemeinsame Kirchenvorstandssitzungen stattgefunden. Die Kirchenvorstandsmitglieder kennen und schätzen sich seit Jahren, so dass der Arbeitsbeginn zum 01. Januar 2021 in geordneten Bahnen stattfinden wird.

Sich gemeinsam auf den Weg machen, das passt ausgezeichnet in die Advents- und Weihnachtszeit. Und da noch immer überall Abstand gehalten werden muss, möchten wir Kirchenvorsteher/innen und Pfarrer Nickel gerne ein symbolisches Zeichen des Zusammenrückens, der Nähe und der Verbundenheit setzen.

Seien Sie herzlich Willkommen in Ihrer neuen Kirchengemeinde, die da heißt. „Evangelische Kirchengemeinde Steinfurth-Wisselsheim“.

Sicherlich denken Sie jetzt: So neu klingt das aber gar nicht! Muss es auch nicht. In erster Linie müssen formelle Kriterien berücksichtigt werden. Diese sollten die Einmaligkeit der neuen Gemeinde erkennen lassen.

In unserem Fall war den Kirchenvorstehern/innen und Pfarrer Nickel der Wiedererkennungswert und die gleichwertige Darstellung/Erwähnung der beiden Gemeinden auf Augenhöhe äußerst wichtig. Der Stellenwert einer Gemeinde sollte nicht an ihrer Größe bzw. der Anzahl der Gemeindeglieder festgemacht werden.



Gratulation - ab 2021 sind wir eins. Sichtbar wird dies unter anderem auch durch das neue Siegel für Pfarrer Nickel und den künftigen Kirchenvorstandsvorsitzenden. Da die Siegel personenbezogen sind, wird es wie in der Vergangenheit zwei unterschiedliche Siegel geben. Diese unterscheiden sich lediglich

in der Anzahl der Ornamente auf 12 Uhr.

